

| | | | |
|--|--|--|--------------------------------|
| Merkblatt - Getrenntsammlung | | Instruction sheet - waste separation | |
| Kunststoff-Verpackung | | AVV-Nr. 150102 | Plastic packaging waste |
| Hintergrund In einige Landkreisen außerhalb Münchens werden Verpackungen, die mit dem grünen Punkt (siehe unten) markiert sind, separat über den gelben Sack gesammelt und verwertet. | | Background In some districts outside Munich, packages marked with the green dot (see below) are collected separately by means of the yellow sack and recycled. | |
| Beschreibung Kunststoffverpackungen, Kunststoffflaschen und -becher, Kanister aus Kunststoff, PE, PP, PVC, HDPE, etc Nicht mit Gefahrstoffen verunreinigt! | | Description Plastic packaging, plastic bottles and cups, canisters, plastic laboratory equipment, PE, PP, PVC, HDPE, etc. Not contaminated with hazardous substances! | |
|    | |  | |
| Entsorgung Gelbe Müllbehälter in den Büros, Labors und Zwischenlagern, etc. falls sich in ihrer Nähe keine entsprechenden Sammelbehälter befinden fragen sie bitte bei ihrer zuständigen Hausverwaltung nach | | Disposal Yellow garbage containers in the offices, laboratories and waste storage room, etc. If there are no corresponding collection containers nearby, please ask your local facility manager | |
|  | |  | |
| Vermeidung/ Verminderung <ul style="list-style-type: none"> Nach Möglichkeit Mehrwegsysteme einsetzen Auf umweltfreundlichere Materialien wie Papier, Glas oder Metall umsteigen | | Avoidance/ reduction <ul style="list-style-type: none"> If possible, use returnable systems Change to more environmentally friendly materials such as paper, glass or metal | |